



Luis Zajac | Startnummer 84 | RDC Rookies Downhill Cup Training | Hinterglemm (AUT) | Herkunft: Zajac

Luis Zajac mit starker Saisonhälfte und Platz 13 in der Gesamtwertung

VS-Villingen / Saalbach-Hinterglemm – Beim dritten Lauf des diesjährigen Rookies Downhill Cups im österreichischen Saalbach-Hinterglemm überzeugte der 15-jährige Luis Zajac aus Villingen-Schwenningen erneut mit einer konstant starken Leistung. Mit Platz 17 im Finale der hart umkämpften U17-Kategorie verbesserte sich der Schüler des Zinzendorf-Gymnasiums im Vergleich zum Vorjahr deutlich – 2023 hatte er an gleicher Stelle noch Rang 34 eingefahren.

Das Rennen fand im Rahmen des legendären GlemmRide Bike Festivals statt, das den internationalen Downhill-Nachwuchs und Bike-Stars an einem Wochenende zusammenbringt. Über 300 junge Athletinnen und Athleten aus 25 Nationen gingen vom 11. bis 13. Juli auf der berühmten Pro Line an den Start – einer der bekanntesten Downhill-Strecken Europas mit 2,3 Kilometern Länge und 428

Höhenmetern. Technische Wurzelpassagen, Highspeed-Sektionen mit über 60 km/h und große Sprünge forderten Fahrtechnik, Mut und volle Konzentration.

Luis zeigte bereits im Platzierungslauf am Samstag sein Können und fuhr bei optimalen Bedingungen auf einen starken 12. Platz. Im Finale am Sonntag sorgten einsetzender Regen und aufgeweichter Boden für schwierige Verhältnisse. Mit Rang 17 lieferte Luis dennoch eine solide Leistung ab: „Ich hatte mir vom Finale zwar mehr erhofft, aber unter den Bedingungen ist das Ergebnis in Ordnung.“

Dank seiner konstanten Performance sichert sich Luis zur Saisonhalbzeit Platz 13 in der Gesamtwertung des Rookies Cups. „Jetzt geht es in die Sommerpause – aber nicht in den Urlaub“, sagt der Nachwuchsfahrer. „Ich werde gezielt auf die Deutsche Meisterschaft in Ilmenau trainieren. Es ist mein erstes großes Meisterschaftsrennen, und ich bin sehr gespannt auf die Strecke und die Konkurrenz.“

Die Deutsche Downhill-Meisterschaft findet vom 15. bis 17. August statt. Luis will dort in der Pro U-17-Kategorie seine starke Form bestätigen und wertvolle Erfahrungen auf nationalem Top-Niveau sammeln.

Über Luis Zajac

Geburtsdatum: 10.09.2009
Wohnort: Villingen-Schwenningen (Villingen)
Nationalität: deutsch
Schule: Gymnasium Zinzendorfschulen in Königfeld
Klassenstufe: 9
Aktiv im DH-Sport: 4. Lebensjahr, seit 2024 Teilnehmer an Cups
Hobbys: Downhill-Racing, Graffiti, Skaten, Skifahren, Musik

Luis Zajac ist ein ambitionierter Nachwuchs-Downhill-Fahrer aus Villingen-Schwenningen, der sich mit Leidenschaft und Disziplin den Herausforderungen des

MTB-Downhill-Sports stellt. 2025 nimmt er mit offizieller UCI-Lizenz an insgesamt sieben Rennen teil, darunter die renommierte Propain Rookies Downhill Cup Serie, die iXS International Rookies Championship sowie die Deutsche MTB-DH Meisterschaft. Als Mitglied des traditionsreichen RC 1886 Villingen e.V. sammelt er wertvolle Rennerfahrung auf nationaler und internationaler Bühne. Mit kontinuierlicher Entwicklung, starkem sportlichem Ehrgeiz und der Unterstützung seiner Sponsoren arbeitet Luis konsequent daran, sich in der U17-Kategorie an der Spitze zu etablieren.

Pressekontakt

Andrejel Zajac (Management u. PR)

Zeppelinstr. 22/1

78050 Villingen-Schwenningen

Telefon Luis: +49 (151) 56525243

Telefon Andrejel: +49 (162) 9021504

Mail: ready@luiszajac.com

Web: www.luiszajac.com

Instagram: LUISZAJAC_DH



LUISZAJAC_DH